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ORDRE DU JOUR – CASP20220726

1. Praesidium
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CASP20220725-01

2. Présidence d’assemblée
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CASP20220725-02

3. Budgets
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CASP20220725-03

PROPOSITION CASP20220725-04

PROPOSITION CASP20220725-05

PROPOSITION CASP20220725-06

PROPOSITION CASP20220725-07

4. Nomination au CA de Polytechnique
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CASP20220725-08

5. Huis clos
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CASP20220725-09

6. Varia

7. Fermeture de la réunion
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RÉSOLUTIONS

Résolution CASP20220725-01
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Camille  Perron,  propose  d’adopter  l’ordre  du  jour  de  la  séance
extraordinaire du conseil d’administration du 26 juillet 2022.

Résolution CASP20220725-02
Théo  St-Denis,  appuyé  par  Charolotte  Bonenefant,  propose  de  nommer  Philippe  Rivest  à  la
présidence d’assemblée de l’AEP.

Résolution CASP20220725-03
Théo St-Denis,  appuyé par  Charlotte  Bonenfant,  propose  d’adopter  le  budget  du  Show de la
rentrée d’automne 2022.

Résolution CASP20220725-04
Théo St-Denis,  appuyé par  Maxime Riera,  propose d’adopter  le  budget de PolyParty  pour les
intégrations d’automne 2022.

Résolution CASP20220725-05
Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de la Foire aux comité
d’automne 2022.

Résolution CASP20220725-06
Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de la Fin de semaine du
PINEP d’automne 2022.

Résolution CASP20220725-07
Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de la journée du PINEP
d’automne 2022.

Résolution CASP20220725-08
Théo St-Denis, appuyé par , propose de ratifier la nomination d’Alice Lemieux-Bourque au Conseil
d’administration de Polytechnique.

Résolution CASP20220725-09
Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’entrer en huis clos.
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PRÉSENCES

Théo St-Denis Président d’assemblée
Maxime Riera Président

Antoine Doray Vice-président aux finances et 
services

Théo St-Denis Secrétaire général

Charlotte Bonenfant Administratrice A
Camille Perron

Camille Lalancette Administratrice A

ABSENCES

OBSERVATEURS

Sophie Beaudry Conseillère
Philippe Rivest Président d’assemblée
Marine Sabrié Conseillère
Simon Fortier

Jad Sebti
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1 PRAESIDIUM
(Théo St-Denis)

Ouverture de la séance à 17h33.

Théo St-Denis préside à l’amiable

PROPOSITION CASP20220726-01

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter l’ordre du jour de
la séance extraordinaire du conseil d’administration du 26 juillet 2022.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CASP20220726-01

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter l’ordre du
jour de la séance extraordinaire du conseil d’administration du 26 juillet
2022.

2 PRÉSIDENCE D’ASSEMBLÉE
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CASP20220726-02

Théo St-Denis, appuyé par Charolotte Bonenefant, propose de nommer Philippe
Rivest à la présidence d’assemblée de l’AEP.

Théo St-Denis : Normalement on a une élection, mais puisqu’il semble juste
avoir Philippe d’intéressé je vais faire seulement une proposition.

Philippe Rivest se présente.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CASP20220726-02

Théo St-Denis,  appuyé par Charolotte Bonenefant, propose de nommer
Philippe Rivest à la présidence d’assemblée de l’AEP.
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3 BUDGETS
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CASP20220726-03

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’adopter le budget
du Show de la rentrée d’automne 2022.

Marine Sabrié présente le budget du show de la rentrée

Maxime Riera : Pour clarifier, il y a eu un petit changement dans la ligne
sécurité.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CASP20220726-03

Théo  St-Denis,  appuyé  par  Charlotte  Bonenfant,  propose  d’adopter  le
budget du Show de la rentrée d’automne 2022.

PROPOSITION CASP20220726-04

Théo  St-Denis,  appuyé  par  Maxime  Riera,  propose  d’adopter  le  budget  de
PolyParty pour les intégrations d’automne 2022.

Simon Fortier présente son budget.

Clarence-Olivier Gaulin : La grosse différence que je voie entre cette année
et 2019, c'est les revenues du MASKI. Est-ce que les prix des billets on beaucoup
augmenté depuis 2019?

Simon Fortier : On est passé de 20$ a 25$ pour les biellets du maski

Simon Malouin : 450 kits, comment est-ce que ça a été calculé?

Simon Fortier : On a fait plus de chandails que de kits.

Simon Malouin : J’aime l’idée de faire plus de chandails. Considèrent que
l’événement  de  la  foire  c’est  1000  personnes,  est-ce  qu’une  centaines  de
chandails de plus ca serait de trop?

Simon Fortier : On pourrait en faire plus, le problème c’est surtout des kits
qui ne sont pas DD. On pourra leur donner des anciens s’il en manque.
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Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CASP20220726-04

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de
PolyParty pour les intégrations d’automne 2022.

PROPOSITION CASP20220726-05

Théo St-Denis,  appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de la
Foire aux comité d’automne 2022.

Sophie Beaudry présente le budget.

Maxime Riera :  Les frais  des garda ont augmenté.  Il  faudra être vigilent
pour les budgets des gros événements.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CASP20220726-05

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de
la Foire aux comité d’automne 2022.

PROPOSITION CASP20220726-06

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de la Fin
de semaine du PINEP d’automne 2022.

Sophie Beaudry présente le budget.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CASP20220726-06

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de
la Fin de semaine du PINEP d’automne 2022.

PROPOSITION CASP20220726-07

Théo St-Denis,  appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de la
journée du PINEP d’automne 2022.

3



Sophie Beaudry présente le budget.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CASP20220726-07

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget de
la journée du PINEP d’automne 2022.

4 NOMINATION AU CA DE POLYTECHNIQUE
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CASP20220726-08

Théo St-Denis,  appuyé par Camille Perron,  propose de ratifier la nomination
d’Alice Lemieux-Bourque au Conseil d’administration de Polytechnique.

Maxime Riera : En gros, on s’est rencontré plusieurs fois pour écrire des
questions et on a procédé à des entrevues et on a retenu la candidature d’alice.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CASP20220726-08

Théo  St-Denis,  appuyé  par  ,  propose  de  ratifier  la  nomination  d’Alice
Lemieux-Bourque au Conseil d’administration de Polytechnique.

5 HUIS CLOS
(Théo St-Denis)

PROPOSITION CASP20220726-09

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’entrer en huis clos.

Proposition adoptée à l’unanimité.
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RÉSOLUTION CASP20220726-09

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’entrer en huis
clos.

6 VARIA

7 FERMETURE DE LA RÉUNION
Fermeture de la réunion à 18h30.
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